

AL AYUNTAMIENTO PLENO

El pasado día 5 de septiembre de 2021, el periódico IDEAL, en su Delegación de Almería, publicó una información relativa a las obras de integración del ferrocarril en la capital de la provincia. En dicha información se manifestaba que ADIF iba a aplicar los fondos Next Generation Europe para financiar las obras de soterramiento del ferrocarril en la ciudad.

El alcalde de Valladolid, Óscar Puente, ha negado en todas las ocasiones en que ha sido solicitado y propuesto por la presidenta del Grupo Municipal Popular, Pilar del Olmo, la posibilidad de aplicar esos fondos para la realización de las infraestructuras del soterramiento en la ciudad de Valladolid.

A la vista de la aplicación por parte de ADIF de dichos fondos, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre el concejal abajo firmante, formula, para que sea contestada en el pleno ordinario de 14 de septiembre, la siguiente

PREGUNTA

¿Mantiene el señor Puente Santiago su postura de que no son aplicables los fondos NEXT GENERATION EUROPE a la realización del soterramiento del ferrocarril a su paso por la ciudad de Valladolid y, del mismo modo, mantiene su decisión personal de no afrontar el soterramiento de la vía?

Valladolid, 13 de septiembre de 2021

José Antonio Martínez Bermejo

Concejal del Grupo Municipal Popular